



PROYECTO ES FINANCIADO POR EL FNDR.

## Pescadores recibirán nuevas mini plantas de proceso en la zona

Con el fin de fortalecer y consolidar la pesca artesanal en el Biobío, para convertirse en negocios formales, sustentables y autogestionados, 30 pescadores y pescadoras fueron acreditados en Dicha to para recibir sus resoluciones sanitarias y micro-módulos con el equipamiento necesario. Es decir, nuevas mini plantas de proceso.

Esta iniciativa se enmarca en el programa “Transferencia Agregación de valor a productos Pesca Artesanal Región del Biobío”, financiado a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (Fndr), que fue ejecutado por la Fundación Chinquihue.

“El proyecto busca implementar soluciones tecnológicas para resolver las brechas productivas y sanitarias relacionadas al comercio artesanal de

“

Estamos muy contentas de que estos proyectos tengan enfoque de género”.

Sara Garrido

productos extraídos del mar”, explicó el gerente general de la fundación, Oscar Leibbrandt. Sara Garrido, presidenta de la Corporación Nacional de Mujeres de la Pesca Artesanal, señaló que “estamos muy contentas de que estos proyectos de agregación de valor tengan enfoque de género. La pesca artesanal la asocian a los hombres en el mar pero hay miles de mujeres que ejercen esta actividad”. ✨